

WARTA

Wakili Dandim, Dan Unit Pasangkayu Hadiri Rapat Paripurna

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Sep 18, 2023 - 16:35



Pasangkayu,– Wakili Dandim 1427/Pasangkayu, Dan Unit, Letda Inf. Baso Etong, hadir rapat Paripurna dengan agenda penyampaian pandangan umum Fraksi rancangan peraturan daerah tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Pasangkayu tahun anggaran 2024.



Rapat digelar di gedung DPRD Pasangkayu, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Senin (18/09/23).

Rapat yang dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Pasangkayu, Hj. Alwiaty, juga dihadiri Bupati Pasangkayu, H. Yaumil Ambo Djiwa, SH serta seluruh unsur Forkopimda dan kepala OPD.

Ketua DPRD Pasangkayu, Hj. Alwiaty, mengungkapkan, rapat paripurna DPRD pada hari ini merupakan kelanjutan dari rapat paripurna yang dilaksanakan pada tanggal 15 September 2023, dimana Pemkab Pasangkayu telah menyerahkan peraturan daerah tentang rancangan anggaran pendapatan dan belanja daerah APBD tahun anggaran 2024 kepada DPRD Kabupaten Pasangkayu.

“Berdasarkan peraturan tata tertib DPRD Pasangkayu pada pasal 11 dijelaskan bahwa pembahasan rancangan peraturan daerah dilakukan melalui tahapan pembicaraan yakni, pembicaraan tingkat 1 dan tingkat 2,” ungkapnya.

Dikesempatan yang sama, Yaumil Ambo Djiwa, dari pandangan umum fraksi-fraksi DPRD, ada beberapa poin penting yang menjadi catatan bagi pemerintah daerah berupa saran, masukan, untuk kesempurnaan materi muatan rancangan

peraturan daerah tentang APBD tahun 2024.

“Kami dari pihak pemerintah daerah akan memberikan jawaban dan tanggapan atas masukan-masukan tersebut serta akan kami serahkan setelah paripurna DPRD ini selesai,” jelas Bupati.

Adapun pandangan umum fraksi yang menyetujui dan menyatakan menerima rancangan peraturan daerah kabupaten Pasangkayu tentang APBD tahun anggaran 2024 untuk dibawa dalam proses pembahasan selanjutnya antara lain, Fraksi Nurani Membangun, Fraksi Golkar, Fraksi Gerakan Indonesia Raya, Fraksi Terdepan, Fraksi PDIP, Fraksi Nasdem dan Fraksi persatuan Indonesia.



Sementara ditemui terpisah, Dan Unit Dim 1427/Pasangkayu, Letda Inf. Baso Etong, mengatakan pihaknya selalu siap mendukung segala kebijakan maupun upaya Pemkab dan DPRD Pasangkayu terhadap rancangan anggaran untuk pembangunan daerah.

“Sebagai salah satu unsur Forkopimda, kami siap membantu dan mendukung upaya Pemkab dan DPRD untuk memajukan daerah,” ujarnya singkat.